



¿Diario con La Mont?

Federico La Mont
diarioconlamont@gmail.com

Descontrol e incertidumbre dentro del FAM

Posibilidades: Cero y van cuatro, *ahora fue la senadora Claudia Ruiz Massieu la que "se bajó" de la contienda electoral de la oposición, después de Lilly Téllez, Mauricio Vila, gobernador de Yucatán, y el senador Germán Martínez Cázares.*

Con la declinación de **Claudia Ruiz Massieu** ahora sólo quedan como posibles candidatas de la oposición dos mujeres aspirantes, la bravía **Xóchitl Gálvez Ruiz** y la experimentada **Beatriz Paredes Rangel**; y dos hombres, **José Ángel Gurría Treviño** y el "junior" de 60 años, **Enrique de la Madrid Cordero**.

El anuncio de la senadora **Ruiz Massieu** se da a unas horas de que las dirigencias nacionales del PRI, PAN y lo que queda del PRD anunciaron a los integrantes del comité organizador del proceso por el cual elegirán al candidato o candidata presidencial.

Aval: Mientras tanto, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** comentó acerca del proceso de los aspirantes de Morena que está en curso, *minimizó el riesgo de posibles divisiones internas, porque ahí sí se tiene claridad de que lo más importante es la transformación, sobre los intereses personales o de grupo. Confió en que no habrá problema en el proceso interno, porque lo que importa es el movimiento.* En torno a los pasos que siguen en la oposición, acotó que hay algunos que ingenuamente, están pensando que habrá democracia y no será así. Mencionó que a quien van a dar a conocer ya tiene la bendición del expresidente **Carlos Salinas** y el grupo de los hombres de negocios a quienes representa **Claudio X. González**. Indicó que el bloque conservador está convocando a la sociedad civil, queriendo engañar con una mal disfrazada democracia, después de ocho décadas de autoritarismo político, porque detrás está el mismo grupo autoritario de siempre, *"los que no quieren dejar de robarse el dinero del presupuesto y que ahora quieren regresar por sus fueros, porque son muy corruptos, sin principios y sin ideales"*.



**Las senadoras
Beatriz
Paredes Rangel
y Claudia Ruiz
Massieu**



¡Bajan!: En el Frente Amplio por México, organizado por la oposición para definir su candidatura presidencial, hay incertidumbre para los integrantes del PAN, PRI y lo que queda del PRD que habían alzado la mano para participar como candidatos, *sobre la autenticidad del padrón interno, la forma de contar los votos y no hay árbitro, ni lineamientos técnicos ni procedimientos delimitados.*

Por lo pronto ya avisaron que no van a participar el senador del Grupo Plural, Germán Martínez, el gobernador de Yucatán, Mauricio Vila, y las senadoras Lilly Téllez y Claudia Ruiz Massieu, todos ya se bajaron del proceso.

Por parte del PAN, el diputado **Juan Carlos Romero Hicks** anunció que lo va a pensar y el exgobernador tamaulipeco **Francisco García Cabeza de Vaca**, pidió mayor plazo para tomar una decisión y lo mismo dijo **Gabriel Cuadri de la Torre**.

El diputado del PAN, **Santiago Creel** fue el único que se mostró confiado en el mecanismo para definir al abanderado, ante las insistentes versiones de que la senadora del blanquiazul **Xóchitl Gálvez** será la candidata presidencial del bloque opositor. Por su parte, el "junior" de 60 años, **Enrique de la Madrid**, difundió un video en el que llama a todos a unirse en torno suyo (ajá).

En tanto, en el PRD convocaron a sus 37 afiliados para crear una plataforma socialdemócrata (¿?) para decidir entre sus dos prospectos **Miguel Mancera** y **Silvano Aureoles**. El senador **Mancera** pidió ayuda para despejar una importante duda, pues todavía no sabe cuánto les van a pagar (¿?).

Integrantes: El **FAM** presentó a quienes serán los integrantes de su **Comité Organizador del proceso para elegir a su candidato a la Presidencia** y para sorpresa de todos vuelve al escenario el impresentable **Marco Antonio Baños Martínez**, de triste memoria en el **INE**, encabezando a una banda de exconsejeros electorales, como **Alejandra Latapí**, **Arturo Sánchez Gutiérrez**, **Rodrigo Morales Manzanares**, **María Teresa González Luna**, que lo acompañarán en esa aventura, junto con **Juan Manuel Herrero**, exdirector del Registro Federal de Electores, y **Patricia McCarthy Caballero**, exconsejera electoral del Consejo local del Instituto Federal Electoral en Yucatán. Por parte de los partidos quienes integrarán el Comité Organizador son **Armando Tejeda** y **Raymundo Bolaños**, del **PAN**; **Claudia Castelo** y **Luis Espinosa Cházaro**, del **PRD**; así como **Rubén Moreira** y **Rolando Zapata Bello**, por parte del **PRI**.





"Que nadie dude que le daremos certeza y credibilidad al ejercicio", expuso **Marco Antonio Baños**, al asegurar que el 3 y 4 de septiembre tendrán un resultado legítimo sobre quién será el "**Responsable Nacional**" del **Frente Amplio por México**. **Baños** afirmó que ninguno de los expertos invitados al comité tiene militancia partidista, como si no supiéramos para quien trabajó todos los años en que desempeñó diferentes cargos, tanto en el IFE como en el INE, siempre bajo la protección de **Felipe Solís Acero**.

Entre otras cosas: *El SMSEM inauguró una moderna Sala de Usos Múltiples, ubicada en las instalaciones de Santa Cruz Azcapotzalongo, un espacio versátil para llevar a cabo una variedad de actividades. El proyecto de remodelación y acondicionamiento de la Sala de Usos Múltiples se inició en junio de 2022, bajo la gestión del Secretario General del SMSEM. Con una superficie de 2,511.28 metros cuadrados, la antigua estructura del Gimnasio de Usos Múltiples fue completamente renovada, brindando un espacio moderno y funcional para las y los docentes afiliados a la organización.*



"apartidista"
Marco Baños